



Concluye en San Lázaro ciclo de conferencias sobre Turquía, con la disertación “La historia detrás de Estambul”

En su mensaje de bienvenida, Graciela Báez Ricárdez, Secretaria General de la Cámara de Diputados, apuntó que este ciclo de conferencias es una oportunidad única que tenemos para conocer en español, de una persona originaria de Turquía, el devenir del imperio otomano, cuya importancia sigue existiendo en la recomposición del mundo. Es relevante para todos los que estamos en la Cámara de Diputados, a fin de tener mayor conocimiento de las grandes culturas que forjan nuestro tiempo, subrayó.

<https://www.nuevomexicoplural.com/concluye-en-san-lazaro-ciclo-de-conferencias-sobre-turquia-con-la-disertacion-la-historia-detras-de-estambul/>